



Gott hat uns erwählt vor der Erschaffung der Welt,
und uns aus Liebe dazu bestimmt, zu ihm zu gelangen.
vgl. Epheserbrief 1,4

Nach einem Leben voll Arbeit und Gebet starb unser Mitbruder

Br. Hubert Kamphaus SAC

* 18. Oktober 1934

† 8. Dezember 2020

Der Schlossergeselle aus Lohne/Oldenburg war 1961 Pallottiner geworden und übernahm als Meister von 1975 bis 2009 die Leitung der Schlosserei des Missionshauses. Seine besondere Fürsorge galt den Auszubildenden. 15 Jahre war er Mitglied des Prüfungsausschusses der Industrie- und Handelskammer. Sein Interesse galt darüber hinaus immer auch der Mission in Kamerun und Südafrika. Wir Pallottiner sind unserem Mitbruder dankbar für seine kompetente Arbeit, sein hohes Verantwortungsbewusstsein und seine Treue im Gebet. Wir wissen ihn nun geborgen in der ewigen Liebe Gottes.

Für das Missionshaus
P. Alexander Holzbach SAC
Rektor

65549 Limburg, Wiesbadener Straße 1

Corona-bedingt findet die Beisetzung im engsten Kreis statt. Der Termin des Requiems wird später bekannt gegeben.